



REAFIRMA QUE NO FORMARÁ ALIANZAS CON PARTIDOS

Movimiento Ciudadano marca su ruta a 2024

El partido anunciará el 5 de diciembre a su candidato presidencial

POR ARTURO PÁRAMO

Mientras PAN, PRI y PRD iniciaron acercamientos con organizaciones de la sociedad civil para definir a un candidato presidencial, Movimiento Ciudadano irá en su propio carril rumbo a las

elecciones del próximo año.

Dante Delgado, líder nacional del partido naranja, anunció que tendrán a su abanderado presidencial el 5 de diciembre y reafirmó que no formará alianzas con ningún instituto político.

Al instalar la Convención Estatal de MC en la CDMX, Delgado adelantó que el 14 de julio realizarán un consejo para marcar un calendario de actividades rumbo a

1.78%

DE LA VOTACIÓN

nacional obtuvo MC en la elección presidencial de 2018, en la que fue en alianza con el PAN y el PRD.

los comicios presidenciales.

Pese a reiterados llamados de los otros partidos de oposición para competir

juntos, Movimiento Ciudadano ha rechazado aliarse al asegurar que PAN, PRI y PRD no sumarían votos a una causa en común, sino sus propios aspectos negativos.

En la convención se destapó a Salomón Chertorivski como la opción naranja para la Jefatura de Gobierno y se eligió a Alejandro Piña como dirigente local del partido.

PRIMERA | PÁGINA 2

TRAZA RUTA PARA ELECCIÓN PRESIDENCIAL

En diciembre, el candidato de MC

El dirigente Dante Delgado reitera que no irá en alianza con ningún partido

POR ARTURO PARAMO
arturo.paramo@gimm.com.mx

El partido Movimiento Ciudadano (MC) tendrá su candidato presidencial el próximo 5 de diciembre próximo anunció el dirigente nacional ese partido, Dante Delgado.

Al instalar el consejo estatal de ese partido y de la elección de Alejandro Piña como el dirigente de MC en la Ciudad de México, Delgado reiteró que ese partido no irá en alianza con ningún partido en las elecciones presidenciales de 2024.

“Nosotros el próximo 14 de julio vamos a tener un consejo y vamos a marcar un calendario de actividades para la presidencia de la República que nos llevará a el 5 de diciembre tener la candidatura”, recalcó Dante Delgado.

Insistió en que el partido Morena ha reproducido todos los vicios antidemocráticos de los que adolecía el régimen priista.

“No debemos estar hablando tanto de lo que dice el Presidente. Todo de lo que se quejaba, que decía que no debía hacer el gobierno ahora que está ahí sin ningún recato se pone en evidencia, sin ningún recato”, puntualizó Delgado.

Además, el diputado



Foto: Elizabeth Velázquez
Dante Delgado, líder de MC, Alejandra Barrales, excandidata a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, y Juan Zepeda, exsenador.

federal Salomón Chertorivski, fue destapado como la opción de MC para la Jefatura de Gobierno.

“Tenemos el poder para recuperar la paz” (...) “la lucha por el poder será para cambiar las vidas de los capitalinos, regresar la dignidad a esta ciudad que se ha perdido con una regenta que el viernes dejó de cobrar pero que nunca gobernó.

“A esta ciudad no se le mancilla, hay un orgullo chilango por defender”, expresó Chertorivski, quien se perfila como el aspirante a la jefatura de Gobierno.

Salomón Chertorivski fue director del Seguro Popular, secretario de Salud federal y secretario de Desarrollo Económico de la Ciudad de México.

A la convención de MC



El próximo 14 de julio vamos a tener un consejo y vamos a marcar un calendario de actividades para la Presidencia de la República.”

DANTE DELGADO
DIRIGENTE NACIONAL DE MC

acudieron Alejandra Barrales, excandidata del Partido de la Revolución Democrática a la Jefatura de Gobierno en 2018, y Juan Zepeda, expresidente municipal de Nezahualcóyotl y también exsenador, y quien acató la orden de su partido de no contender en las recientes elecciones del Estado de México.

También estuvo José Manuel del Río Virgen, colaborador de Ricardo Monreal, y quien fue detenido en Veracruz acusado de asesinato y quien fue liberado por falta de pruebas.